

Saint-Aquilin : Une conférence sur les Cathares et le rôle du Périgord



Jean-François Gareyte animera ce rendez-vous. © Crédit photo : Archives Michel Pitout

Samedi 20 novembre, à 15 heures, dans la salle des fêtes de Saint-Aquilin, l'association des Patrimoniales de la vallée du Salembre, en partenariat avec l'Agence culturelle Dordogne-Périgord et la Communauté de communes Isle Vern Salembre, organise une conférence.

Elle est intitulée « Aux Temps des hérétiques ». Cette conférence sera présentée par Jean-François Gareyte, médiateur culturel pour l'Agence culturelle Dordogne-Périgord.

Croisade

Le mouvement des hérétiques, postérieurement surnommés les Cathares, a surtout eu lieu au cours des XIIe et XIIIe siècles. Leur position géographique est le plus souvent située dans le pays de Toulouse et plus généralement dans le Midi.

Cependant, Jean-François Gareyte expliquera pourquoi et comment le Périgord a joué un rôle important lors de cette contestation de l'Église catholique romaine. Il dira aussi pourquoi les chevaliers de la croisade contre les Albigeois, qui a eu lieu au XIIIe siècle, avaient situé l'emplacement et le siège de Satan en Périgord.

La participation sera libre. À l'issue de la conférence, il sera possible d'échanger avec le médiateur.